



**DUISBURG  
KONTOR**  
TOURISMUS // MÄRKTE // EVENTS

**Pressemeldung** mit der Bitte um Veröffentlichung - Duisburg, 06. September 2022

## **China-Fest feiert ab Freitag Kultur und 40. Jubiläum der Städtepartnerschaft mit Wuhan**

Mit der offiziellen Eröffnung durch den Duisburger Oberbürgermeister Sören Link, seinen Düsseldorfer Amtskollegen Dr. Stephan Keller, den Kölner Bürgermeister Dr. Ralf Heinen sowie dem chinesischen Generalkonsul DU Chuongo beginnt am Freitag um 18:30 Uhr das dreitägige China-Fest auf dem König-Heinrich-Platz.

Das Chinafest ist ein Kulturevent, das im jährlichen Wechsel entweder in Düsseldorf, Köln oder Duisburg stattfindet. Nachdem auch dieses inzwischen traditionsreiche Fest durch die Pandemie in den beiden letzten Jahren ausfallen musste und Duisburg bereits 2020 Ausrichter gewesen wäre, findet es in diesem Jahr vom 9. bis 11. September statt. Passend: Die Städtepartnerschaft mit der chinesischen Metropole Wuhan jährt sich in diesem Jahr zum 40. Mal. Eingerahmt wird die offizielle Eröffnung von musikalischen Darbietungen eines Ensembles aus chinesischen Musikern Auf dem König-Heinrich-Platz wird es inmitten eines Ensembles aus roten Pagoden und Zelten ein umfangreiches Programm aus traditioneller chinesischer Kultur, Kunst, Musik, Tanz, Akrobatik und Sport geben. Einige Programmteile sind Mitmach-Angebote für die Besuchenden.

Zur Eröffnung geladen sind aber nicht nur die Ehrengäste, sondern auch die Duisburgerinnen und Duisburger. Denn das China-Fest soll auch dem kulturellen Austausch zwischen Deutschland und dem Reich der Mitte dienen sowie die Städtepartnerschaft mit Wuhan und die wirtschaftliche Zusammenarbeit in den Mittelpunkt stellen.

### **Kontakt für Medienvertreter:**

Alexander Klomparend, Telefon +49 (0)203 30525-38,  
E-Mail: [a.klomparend@duisburgkontor.de](mailto:a.klomparend@duisburgkontor.de)